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 Benjamin Dancoine, vous invite au premier tournoi de scrabble classique du club 

de Gouvieux en Avril 2016. Ci-après une interview du charmant jeune isarien.  

Que s'est-il passé Samedi après-midi ? Le croupier avait une dent contre toi ? 

B.D : Oui, on peut dire que je n'ai pas été très avantagé au niveau du tirage : si je 

regarde mes feuilles de match, j'ai pioché deux jokers sur dix, et j'ai changé onze 

fois de lettres en cinq parties. Je pense qu'il y a eu trois parties ingagnables et deux 

où j'aurais pu gagner en faisant de meilleurs choix (une contestation et avoir tenté 

un scrabble que je n'aurais peut-être pas joué si je n'étais pas désespéré à ce 

moment-là).  

       C'est jamais agréable d'enchainer les défaites et assez compliqué de se défaire 

d'une spirale négative. Mais malgré ces cinq défaites de rang, je ne suis pas 

dégouté du classique, et ai déjà envie d'en découdre dès le prochain tournoi! 

 

Tu as ouvert une section classique dans ton club à Gouvieux. Qu'est ce qui t'a motivé et à quand le 

premier tournoi de scrabble classique de Gouvieux ?  

B.D: Avec Nathalie Rodrigo, présidente du club de Gouvieux (U20) dans l'Oise, nous avons décidé d'ouvrir 

une  section classique les vendredis après-midi juste avant la séance duplicate, suite au débat sur le 

Scrabble classique qui s'est déroulé à Vichy. Il est vrai que cette formule de jeu a été jetée aux oubliettes 

depuis l'invention du duplicate, alors que la grande majorité des licenciés a au moins une fois joué en 

Classique. Aussi je trouve normal de donner la possibilité aux gens de jouer en formule classique s'ils le 

souhaitent.  

Quand j'ai fait mes premières démarches de recherche d'un club de Scrabble, je ne connaissais pas 

le duplicate et ai été fortement déçu de constater qu'il n'existait pas de club de classique dans mon 

département. En tant qu'ancien joueur d'échecs, je recherchais une confrontation directe avec mes 

adversaires, de la convivialité et de la stratégie de jeu, car contrairement à ce qu'on pense c'est quand 

même très souvent le meilleur qui gagne malgré la part de chance au tirage ; Nigel Richards en est la 

preuve. Après quelques mois d'ouverture de la séance classique on s'aperçoit que les °duplicateux° qui 

sont venus pour nous faire plaisir, viennent régulièrement, voire chaque semaine. Et nous avons même 

eu le plaisir d'accueillir des personnes qui découvrent le Scrabble en club, elles y ont d'ailleurs pris une 

adhésion assez rapidement et ont le plaisir d'apprendre tout en s'amusant.  

Pour ce qui est de notre premier tournoi, il aura lieu le Samedi 16 avril 2016 à Gouvieux. Nous 

espérons accueillir autant de personnes qu'à Courbevoie et j'en profite pour te féliciter et te remercier 

pour l'organisation du tournoi qui fut une belle réussite! 

Pour toi qui combine les deux formules de jeu classique et duplicate, quels sont les avantages de l'un et 

de l'autre ? 

B.D: J’avais envie de dire "joker" pour rattraper mon samedi mais c'est un peu tard alors je vais répondre 

à cette question! Comme dit précédemment les avantages du classique sont de pouvoir échanger et 

apprendre facilement grâce à la convivialité que cela engendre, les parties sont relativement rapides, et 

malgré la part de hasard, essayer de gagner via la stratégie. En duplicate il y a une grande diversité de jeu 

entre les parties normales, les originales, les blitz, joker complétif (encore trop méconnu), les grands 

tournois que ce soit national ou mondial. Alors plutôt que d'opposer ces deux formules, il faut jouer aux 

deux! Ce qui est intéressant c'est de passer de l'une à l'autre, et même si ma contre performance de 

samedi prouve le contraire, je sens que j'ai fait beaucoup de progrès. De plus ça évite la routine, 

personnellement je trouve les parties duplicates un peu longues. 


